



Au lieu-dit « les chênes », nos amis messieurs Carbonneau Claude, Hansler Marc et Barbaud Edouard nous présentent 10 chiens composés de 5 porcelaines, 3 lucernois, 1 Bruno et 1 briquette de pays en bon état de chasse.

A 8h05 aussitôt décollé la meute a connaissance d'une voie et se récrie. L'équipage parcourt alors les semés et les prés à la recherche d'une voie de retirée. Au bout de plus de 40 minutes de quête, à l'entrée d'un parc les chiens construisent un rapprocher qui part en direction d'un bosquet, à l'abord duquel se produit un lancer brutal.

Le lièvre est vu traversant la route des Rollins direction la Sauvagère poursuit par 5 chiens collés à 20 mètres ayant déjà légèrement distancés les 5 chiens plus anciens qui arrivent pourtant bon train.

La menée part en direction du bois de Bosjean, et 3 chiens de tête sautent la route au panneau 10 tonnes à 8h53. A 8h57, une chienne arrive seule sur la même voie, puis à 8h58 une autre porcelaine arrive à son tour.

A 8h59, les 3 chiens de tête relancent le lièvre dans un labour et repartent dans la forêt de Bosjean où ils tomberont rapidement en défaut.

A 9h16 une Bruno du Jura arrive avec son propriétaire, elle ne chasse pas. On entend des récris au loin et le jeune conducteur l'aidera à rallier.

Les chiens mis en défaut retravailleront leur voie avec quelques récries jusqu'à la fin du temps imparti. Nous avons apprécié que loin de la championite, ses amoureux du chien courant aient aligné une chienne de 13 ans pour ne pas la laisser à la maison et lui permettent d'assouvir encore une fois et malgré son âge, sa passion.



A 10h 30 au lieu-dit « pont de la chanée », Messieurs Piard, Prost et Cart Lamy nous présentent 6 chiens de pays typés ariègeois/lucernois en bon état de chasse.

Les chiens entament une quête active et collective qui durera quasiment une heure.

A 11h35, 4 chiens finissent par lancer 1 lièvre au bois de la Corbière. En ralliant, les 2 autres chiens mettent un 2^{ème} lièvre debout, il se forme alors 2 menées qui passeront successivement au pied de la même maison.

Le lièvre mené par les 4 chiens traversera 2 fois la rivière et finira par les mettre en défaut.

Pendant ce temps-là, les 2 autres chiens mènent leur lièvre et passent à proximité des 4 chiens en défaut.

A l'occasion d'une ruse du lièvre, les 2 compères laisseront leur animal de chasse pour rejoindre le gros de la meute.

Les 6 chiens repartent alors en quête et lancent un nouveau lièvre dans un bosquet de verne. Ce lièvre sera mené grand train jusqu'à la fin du temps imparti.

Après un début difficile cette meute a prouvé ses capacités et son efficacité en terminant sa prestation de belle manière et ce malgré la présence de 2 chiens de moins d'un an.

Nous pouvons les applaudir.



A 8h10, Au lieu-dit « les rivières » Messieurs Hervé Bailly Bazin, Hervé Balland et Gérard Cretin nous présentent 9 petits bleus de Gascogne d'un beau modèle âgé de 2 à 11 ans.

La meute entame une quête collective et sonore sous l'œil bienveillant des conducteurs.

Ne trouvant pas de défilé, l'équipage traverse un petit pont de bois et gagne un parc où les récris se font plus denses.

A 8h47 un rapprocher s'organise, traverse un bois de verne et descend à la croisée des rivières où les chiens lanceront le lièvre après un léger balancer.

Le lièvre poursuivi par la meute se frai un chemin au milieu du public, saute le chemin et part en direction des Brantus.

Arrivé à la route au milieu du hameau les chiens perdent la voie.

A l'aide des conducteurs, les chiens retrouvent la voie et à 9H34 les chiens relancent le lièvre.

Ils engagent une menée compliquée et ponctuée de nombreux défaut.

A 9h41 le lièvre est vu par les juges traversant la route sous la maison à Gautheron, les chiens arriveront sur la voie 19 minutes plus tard mais ils n'arriveront pas à maintenir et à relancer le lièvre.

Nous avons apprécié une conduite sportive par des conducteurs proche de leurs chiens.

Vous pouvez les applaudir.

Rapport lâcher au lieu-dit « la Vaivre», meutes Vaudable et Tadj



A 10 h 30 au lieu-dit « la Vaivre » Madame et Messieurs Vaudable et Monsieur Tadj nous présentent de belle façon une meute AFACCC de 10 chiens.

Les conducteurs et la meute entament une large quête, traversent les champs et entrent au bois à 10h42. Un chien se récrie, les conducteurs avancent. Un lièvre est vu se dérobant par les spectateurs. Les conducteurs en ont connaissance mais préfèrent l'ignorer et poursuivre leur quête. Un rapprocher se construit et aboutit sur un lancer à 10 h50.

Les chiens entament une menée vive mais tombent rapidement en défaut à la croisée des voies de plusieurs lièvres. A l'aide du conducteur, les chiens choisissent une voie et débouche au pré sur la voie de l'animal de chasse avec 11 minutes de retard.

La chasse partira en direction de la départementale et le lièvre sera relevé à 11h11. Une menée très rapide en direction de la réserve incendie boucle et un gros défaut se forme.

Avec l'aide des conducteurs les chiens relancent l'animal de chasse et une menée très criante repart en direction de la nationale.

Au pied des maisons, la meute, gênée par les grillages, se sépare et 4 chiens prennent la tête traversent la nationale et maintiennent une menée très rapide jusqu'à la fin du temps imparti.

Pendant cette prestation nous avons vu à plusieurs reprises jusqu'à 10 chevreuils coupés la voie sans que les chiens n'en fassent cas.

Rapport lâché au lieu-dit « la Corbière », meute de Mr Fond de la Loire.



A 14 H 40 au lieu-dit « la Corbière » Mr Fond et ses jeunes assistants nous présentent 9 chiens croisés Anglos en bonne état de chasse.
La meute part en quête dans une étouffe, traverse prés et bosquets mais en l'absence de voie les chiens n'arriveront pas construire de rapprocher et à lancer de lièvres.
Nous avons apprécié une bonne relation chien conducteur et espérons les revoir dans le jura avec de meilleures conditions.